

ALLASSAC ■ Les classes orchestre du collège préparent l'Olympia

Un défi de taille les attend

Le 24 septembre, sur la scène de l'Olympia à Paris, on retrouvera les classes orchestre du collège. Les collégiens partageront la scène avec le trompettiste Ibrahim Maalouf.

Dans le cadre du dispositif Orchestre à l'école œuvrant à la démocratisation de la pratique instrumentale pour les jeunes et à la pérenniation d'orchestre en milieu scolaire, les musiciens du collège Mathilde-Marthe-Faucher auront le plaisir de partager la scène du trompettiste Ibrahim Maalouf, le 24 septembre, sur la scène mythique de l'Olympia.

Une expérience musicale et humaine

Une expérience musicale et humaine pour laquelle se préparent les classes orchestre du collège.

Tout un travail de précision musicale, d'organisa-

tion, de gestion émotive de ce futur événement anime toute l'équipe éducative du collège, les parents.

« Le défi est de taille pour nos jeunes musiciens, jouer avec des artistes professionnels réputés,

découvrir le monde du spectacle professionnel et faire le show devant des milliers de spectateurs », témoigne un des professeurs. Cet événement nécessite toute une coordination logistique entre le collège dirigé par Olivier

Dujardin nouveau principal, la mairie d'Allassac, l'école de musique du pays d'Allassac, le Conseil Départemental, l'association l'Orchestre à l'École et deux luthiers : Les pianos d'Objat et la lutherie Piriou de Brive. ■



CLASSE ORCHESTRE. Répétitions intenses avant la prestation à l'Olympia.

SEGON

Les travaux

SUR P

Le 1
de p
vaux
zac
des
Co
rat
du